



● REALIDAD 200 mil víctimas al año

Libro para ayudar a quemados

¿Qué hacer con un recién quemado? En nuestro país, más de 200 mil personas sufren anualmente algún tipo de daño en su piel ocasionado por fuego, líquidos hirviéntes o electricidad. Un hecho que impulsó a los doctores Mario Garcés y René Artigas a escribir el libro "Quemados".

El texto contiene todas las indicaciones para ayudar a niños y adultos en los primeros momentos tras haberse accidentado. Y, también, está dirigido a médicos y otros profesionales de la salud que trabajen en servicios de urgencias y deban actuar rápidamente frente a una quemadura grave.

EL DOCTOR Garcés, jefe de la Unidad de Quemados de la



SALUD Doctores Antonio Yuri y Mario Garcés.

● Cuidado en esta época en que aumentan los accidentes

Posta Central, explicó que en ese centro son hospitalizados cerca de 300 personas al año. Y, en promedio, se efectúan cuatro mil curaciones para tratar de salvar la piel de los afectados.

Lo peor es que unas tres mil personas son víctimas de accidentes que les ocasionan quemaduras graves, y muchos de ellos deberán sobrevivir con severas secuelas.

Garcés planteó que en invierno aumenta considerablemente la cantidad de niños quemados, "debido a que el uso de la parafina es muy generalizado. Hay gran cantidad de estufas que se inflaman y los niños son las primeras víctimas".

10-05-1995

pág. 8

Libro para ayudar a quemados [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro para ayudar a quemados [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile